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Kleine Anfrage: Taxenverfügbarkeit in den Nachtstunden 
Einreicher: Jürgen Suhr, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Es antwortet: Herr Bogusch 
 
 
Anfrage: 
 
1. Welche Bemühungen hat die Stadtverwaltung unternommen, um gemeinsam mit dem 

Landkreis Vorpommern-Rügen zu eruieren, wie auch in den Nachtstunden ein ausrei-
chendes Taxiangebot in Stralsund vorgehalten werden kann? 
 

2. Welche Ergebnisse wurden gemeinsam mit dem Landkreis Vorpommern-Rügen erzielt 
und welche Veränderungen des derzeit unbefriedigenden Zustands sind zu erwarten? 

 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, 
  
zu 1 und 2.: 
Die Zuständigkeit für den Taxi-Verkehr liegt beim Landkreis Vorpommern-Rügen. Die Stadt-
verwaltung verfügt über keine eigenen Handlungsmöglichkeiten, das fehlende Taxi-Angebot 
abzudecken. Hinsichtlich der Taxenverfügbarkeit in den Nachtstunden befindet sich die 
Stadtverwaltung im Dialog mit der Kreisverwaltung, wobei zum gegenwärtigen Zeitpunkt 
noch keine Aussagen zu etwaigen zukünftigen Verbesserungen getroffen werden können.  
 
gez. Bogusch 


